



JEAN JACQUES MOREL
2022



Saint-Denis, le 16 mars 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE :

Ruine pas nous, sans consult à nous !!!

La décision de la nouvelle majorité régionale va à l'encontre de l'intérêt général des Réunionnais. La digue était chiffrée à 475 millions d'€. Le viaduc va coûter au minimum 840 millions €, soit presque le double. Le délai prévisible d'achèvement de la digue était de 3 ans. Celui du viaduc est de 8 ans au moins. Enfin, le tout viaduc condamne l'emploi local. Tout l'argent repartira à Paris. En clair, « la route va ruiner nous et le Réunionnais y gagnera pas rien ! »

Jean Jacques MOREL, Chef de file de l'Opposition à la Région Réunion

Contact presse :

Mail : contact@morel2022.re / Tél : 0692 86 05 41

